
深读2014年10月24日 星期五
星级编辑钱智琛 | 组版胡燕舞 | 校对吴巧薇 05

保姆式服务帮助商户线上线下融合

“一份投资，两个商铺。华南城集团与腾讯

策略合作，前不久又认购马可波罗网股份，就

是为了实现集团以电子商贸为核心的发展策

略。电子商务、品牌特卖、O2O零售、支付及仓

储物流等业务都将受益，华南城集团将以实体

商贸物流为基础，努力为广大中小企业打造一

个‘实体+网络’的创新商业生态圈，助力商户

的生意圈扩散到长三角、全国乃至全球。”颜龙

世介绍道。

“一方面，我们会举行很多电商培训，教给

广大商户做电商的方法。另一方面，在前期，

我们会进行保姆式的服务，商户不会操作没关

系，把商品、价格清单给我们，我们先帮着他们

做线上经营。”颜龙世说道：“华南城网有‘生意

红娘’业务为线上、线下的生意合作牵线搭桥；

有‘生意管家’业务为中小企业家量身定制店

铺管理服务。这些都将帮助城内商家打通全球

销售脉络，全面提高生意订单量。”

在线下，展会是华南城经营模式的一大特

色。颜世龙告诉笔者：“全国8个华南城已经累

计举行了七八十场国际级、国家级会议展览，

吸引了3000万人流，而资金全部由华南城自

掏。合肥华南城也同样会承办各种国际级、国

家级展会，借此提升商户品牌知名度，吸引人

气，促进市场繁荣。”

张华玮/文

合肥华南城，从来不缺乏关注
的目光。在合肥，华南城似乎特别
受商户们的青睐，一期火爆、二期火
爆、住宅火爆……是什么造就了合
肥华南城的销售奇迹？12月 26日，
合肥华南城一期就将盛大开业，在
对合肥华南城有限公司副总经理颜
龙世的专访中，笔者窥见到了华南
城的魅力所在。

让商户赚钱是华南城的成功秘诀
——专访合肥华南城有限公司副总经理颜龙世

按时收房免两年物业费；一期商户

按时开业送1.5万元购铺（房）现金抵用

券；凡按时开业且持续经营的业主，最高

享受300元/平方米的持续经营奖励（分

三年返还）；自持商铺招租，免租期高达

2.5 年。“这些是实实在在的优惠，其实

还有很多是隐性的福利。”颜龙世说，

“比如正式开业后，我们会有亿元的广

告推广支持，还有前几天已经正式开始

运营的百辆免费大巴，我们还有高效低

价的物流仓储，帮助商户进行线上线下

融合，以及专业的一流物管等。我们自

掏腰包降低商户运营投入，目的很简

单，就是让商户富裕起来，商户富裕了，

华南城才能富裕。”

“华南城不是地产商，而是运营商。”

颜龙世笑言，“这句话大家一定听过多次，

但这不是口号，而是我们的企业理念。以

合肥华南城为例，我们自持50%的物业，

配套仓储、会议展览、文化旅游、电子商

务、交通、餐饮、休闲、娱乐、住宅等。”

“深圳华南城运营十几年了，此前

一直在贴钱运营，就是为了让商家成

长起来，然后依靠自持物业的升值盈

利。在合肥也是一样，我们会不计成

本扶商、富商，先让商户繁荣起来，让

市场繁荣起来。”颜龙世表示。

颜龙世一直负责华南城的招商和销

售，对于合肥华南城的受欢迎程度，他自

然十分了解。“我们在一期商铺认购前，

就有 3 万个客户主动办理了 VIP 客户

卡，一期只有80万方、7472间商户，这注

定有很多客户买不到商铺。怎么办？我

们对准客户进行了分类筛选，通过很大

的工作量剔除投资客，把商铺留给做生

意的人。”

“我们也非常感谢合肥经营户们对华

南城的信任。像长江批发市场、城隍庙、

安徽大市场等合肥一些老市场的经营户，

因为经营需求，都决定把新基地安在了华

南城。”颜龙世回忆道，“在长江批发市场

做食品生意的商户群，就是整体搬迁到华

南城来的。商会+主力品牌商入驻，对于

这些切实想做生意的，我们当时给的是团

购价。如今，上千家食品商户正在装修，

12月26日，就将一同盛大开业。”

“前段时间，我们住宅紫荆名都首推

1000多套，当天去化90%，很多就是一

期购买商铺的业主。”颜龙世说，“华南城

的业态组合，不是一尘不变的，商户们需

要什么业态，我们就做什么业态。比如

按原计划，家电、汽摩配、茶叶城本该是

三期产品，但是经过调查，在商户们的推

荐下，如今我们提前到了二期在做。”

华南城的利润从来不依靠卖铺

华南城的铺子是卖给想做生意的人

截至晚上9时许，夜查进行了1个

半小时，记者从该路口两个卡点看到，

记录的违规“三大车”信息就有20余

个，也就代表查处了20余辆违规车。

记者从交警部门获悉，昨夜，合肥

全市每个区都在统一进行夜查“三大

车”行动，每个区至少设置两个卡点。

一旦发现违规车辆，绝不手软。

另外，据交警介绍，从往年“三

车”交通事故进行研判分析，下半年

为“三车”交通事故高发期。对此，合

肥市交警支队于 7月至 11月底在全

市范围内开展“三车”交通安全专项

整治行动。自今年7月“三车”交通违

法专项整治行动以来（截至今日），共

开展整治行动近30次，查处各类“三

车”违法行为 326 起（含重点违法行

为），其中涉及搅拌车203起，渣土车

123 起。今年以来，合肥市发生“三

车”亡人事故，与去年同期相比均有

较 大 幅 度 下 降 ，事 故 起 数 下 降

41.18%，死亡人数下降35.29%。

连日来，市场星报就夜幕下的渣土车进行调查暗访，发现部分渣土车藐视红灯，横冲直
撞，给安全带来隐患。报道刊发后，引起社会各界和相关部门高度重视。昨夜，合肥市交警
部门对此展开统一行动，每个区设置至少2个关卡，就三大车进行严查。

记者 张崴/文 黄洋洋/图

深夜的“三大车”疯狂无比，交警部门全市突查

一个路口1个半小时查处20辆违规车

昨晚7时30分，市场星报记者跟随交

警来到临泉路与郎溪路交口看到，该路段

过往大车特别多，每经过一辆大货车就会

扬起漫天尘土，呛得过路人们掩鼻而过。

因这两条道路都是主干道，加上过往

大货车较多，因此交警在此部署的警力

也比较多，在路口南侧和北侧各设置一

个关卡。

大概20分钟过去，一辆黄色渣土车由

西向东行驶而来，眼睛锐利的交警一眼便

发现该车有违规现象，立即示意其靠边停

车。经查，该车车牌被泥土完全掩盖，根本

连一个数字都无法看清。就连放大车牌也

只能看到末尾的两位数“63”。另外，该车

后方的防护措施完全没有，反光标识也被

泥土全部掩盖。

据交警介绍，该车如果闯红灯，监控摄

像头根本拍不下来。万一出了事故，驾驶员

逃逸，现场市民也无法看到车牌信息。另

外，其车后防护栏没有，如果小车追尾，将会

直接钻入渣土车下，后果不堪设想。按照规

定，将给予驾驶员400元罚款，扣6分。

这边违规渣土车还未处理完毕，

只见马路对面又一辆渣土车被查扣，

该车也是因为号牌不清晰，防护栏未

按规定安装，交警给予了相应处罚。

晚8时许，一辆大型货车自临泉路

由西向东行驶，到达路口被交警拦

下。记者看到，该车比较干净，且有

防护栏和反光标识，为何将其拦下

呢？原来，这是一辆农机车，车辆较

小，其车后车牌没有悬挂。

据该驾驶员介绍，他的车有车牌，

只是螺丝掉了，临时用铁条绑上，晚上

在拉货时不慎给扯断了，所以车牌暂

时没悬挂。最终，交警给予从轻处理，

在现场让驾驶员安装上车牌离去。

随后，一辆满载废品的大货车

在交警的指引下行驶到路边，据交

警介绍，该车属于超高，并且货物装

载不结实，容易散落，所以根据规定

也要进行处罚。

一个路口1个半小时就查出20余辆违规“三大车”

货车超高、农机车车牌掉落一概要处罚

车牌完全看不清，车后防护无踪影

查处的遮挡号牌的渣土车


